

## Primeras Planas

Preparan castigos por transa en Birmex  
Gertz exhibe catálogo de complicidades y pifias en Teuchitlán  
FGR revela omisiones sobre narcorranchos  
Gertz no ve prueba suficiente de un "campo de exterminio"  
Va el Infonavit contra autores del despojo a más de 200 mil trabajadores  
Caso Teuchitlán: La FGR exhibe 14 omisiones de la fiscalía de Jalisco  
Sin indicios, por ahora, de campo de exterminio: FGR  
Trágico  
¡Es cuestión de orgullo!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Herald de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Jóvenes de la UP celebran congreso

La educación tiene que adaptarse a la velocidad con la que está cambiando el conocimiento y la economía, ya que se vive una era donde se debe garantizar la supervivencia, aseguró Mario Delgado, titular de la SEP, al inaugurar el Congreso de los Jóvenes de la Universidad Panamericana. Entre los participantes también estuvo el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Pablo Vázquez**, quien afirmó que en un panorama cambiante es necesario adaptar las estrategias de construcción para la paz con el fin de abarcar los distintos entornos en los que se desarrolla la sociedad. [El Herald de México](#)

### Aumentan en CDMX las lesiones dolosas

El registro de lesiones dolosas en la CDMX va al alza desde 2021 cuando se registraron cuatro mil 688 hasta llegar a un total de cinco mil 603, según el boletín estadístico de la FGJ. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho** aseguró que las autoridades capitalinas buscan dotar de herramientas a las personas para disolver conflictos con el fin de que no escalen. [El Sol de México](#)

### Predominan multas económicas en seis años de fotocívicas

De 2019 a 2024, el sistema de fotocívicas que se implementa en la CDMX aplicó 20 millones 798 mil 99 sanciones, en las que predomina la imposición de multas económicas sobre las cívicas, según datos de la SSC. El sistema de fotocívicas contempla dos tipos de sanciones, la cívica, para vehículos con placas de la Ciudad de México, y las económicas para los automóviles con láminas foráneas. "Sólo foránea, toda la placa que no es de la Capital sí tiene una sanción económica. Todo lo de la CDMX se está buscando una sanción cívica porque lo que nos interesa es reeducar al conductor", dijo la comisaria **Beatriz Vázquez Valdez**, **directora general de Normatividad de Tránsito de la Subsecretaría de Control de Tránsito**. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

### Rehabilitan módulos de vigilancia en Tlatelolco

El gobierno capitalino arrancó la rehabilitación de módulos de vigilancia en Tlatelolco, en la alcaldía Cuauhtémoc, luego de las exigencias de vecinos para la implementación de una estrategia de seguridad integral. El recorrido, en el que participó personal de la Secretaría de Gobierno, de la SSC y de la alcaldía Cuauhtémoc, tuvo la intención conocer las principales deficiencias en materia de seguridad que permean en la zona. Por su parte, la **inspectora jefa María Carmen Hernández González**, **directora del sector Tlatelolco de la SSC**, afirmó que crear un sector único para esta unidad habitacional sería beneficioso para la población local. [El Universal](#)

## UMOE perfecciona sus intervenciones

En el entrenamiento de la **Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales de la SSC de la CDMX**, los agentes recrearon en cuatro ocasiones el mismo escenario, en búsqueda de la perfección, pues saben que el mínimo error en la vida real les puede costar la vida. Desde su fundación, en marzo de 2020, hasta febrero de 2025, la UMOE ha participado en más de mil 800 cateos y ha coadyuvado en la detención de aproximadamente mil 440 generadores de violencia en la CDMX. Actualmente la UMOE está integrada por 161 elementos activos, quienes además entrenan con visores de realidad virtual. [Excélsior](#)

## Operativo y detención

Dos presuntos integrantes de un grupo delictivo, relacionados con la venta de droga, fueron asegurados durante un operativo y cateo en un domicilio de la colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. En la acción participaron elementos de **Fuerzas Especiales de la SSC**, de la PDI, y el Ejército Mexicano, quienes catearon varias viviendas. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

## Los ojos vigilantes de la capital

Con más de 83 mil videocámaras, el C5 es el ojo vigilante de la capital del país, el cual coordina el despliegue de los distintos servicios de emergencia para garantizar la atención, seguridad y prevención de delitos. "El C5 se encarga de despachar bomberos, ambulancias y patrullas en coordinación siempre, con el Gabinete de Seguridad, donde tiene un papel protagónico instancias como la FGJ y también la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**", explicó el coordinador general del centro de monitoreo, Salvador Guerrero Chiprés. [24 Horas](#)

## Shakira, la elegida

Fans de varias generaciones acuden al Estadio GNP para presenciar el concierto de la cantante Shakira, resaltan talento, fuerza y empoderamiento de la estrella. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó un operativo con mil 226 policías sectoriales, de Tránsito y de la Policía Metropolitana, 43 unidades, 10 motocicletas, nueve grúas, dos drones, un autobús y un helicóptero de la Dirección General de Servicios Aéreos Cóncores. También hubo 696 uniformados de la Policía Bancaria e Industrial por todo el recinto. [Metro](#)

## Sin descanso, buscan en cerro de la CDMX

Familiares de tres jóvenes que desaparecieron hace seis años realizaron una brigada de búsqueda para ubicar indicios de ellos en una zona boscosa de la alcaldía Gustavo A. Madero. Se trata de los empleados de una tienda Sanborns que fueron vistos por última vez cuando salieron de trabajar el 29 de noviembre de 2019, en Lindavista. La brigada se llevó a cabo en el Parque Nacional Tepeyac en inmediaciones del Cerro del Guerrero, donde los familiares y amigos fueron acompañados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural y la FGJ. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

## Toma nota

Entre 2020 y 2024 los delitos más cometidos por personas provenientes de otros países en la CDMX son el homicidio y el robo a transeúnte en la vía pública, según datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la capital. Además, la procedencia de la mayoría de las personas extranjeras detenidas por cometer ilícitos de alto impacto en la CDMX corresponde a países de Sudamérica, así lo señalaron datos de la Plataforma Nacional de Transparencia. [Reporte Índigo](#)



### **Rescatan a dos niñas en condiciones insalubres**

Luego de un reporte ciudadano en el que señalaban las malas condiciones en las que dos niñas vivían en un domicilio de la colonia José López Portillo, alcaldía Iztapalapa, las dos menores fueron rescatadas por autoridades. El rescate se realizó por parte de **elementos de la SSC**, así como de personal de la Procuraduría de Protección de Derechos de Niños, Niñas y Adolescentes y del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia. [El Universal](#) / [Metro](#)

### **Arrestan a familia vinculada a Unión**

Agentes de inteligencia de la **SSC** y de la PDI, detuvieron a tres familiares de Emiliano Rodríguez, El Pirrín, sicario de La Unión Tepito, cuando lo llevaron a un Hospital. El sujeto estuvo relacionado con un asesinato en la calle República de Bolivia en la colonia Centro alcaldía Cuauhtémoc. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

### **Policías detienen a dos por robo y violencia familiar**

Durante el pasado fin de semana la Policía Auxiliar adscrita al programa Blindar Miguel Hidalgo detuvo a dos sujetos ante su posible participación en los delitos de robo con violencia y violencia intrafamiliar. En el primer caso elementos de la **SSC** del Sector Sotelo lograron la detención de un sujeto en la colonia Granada, tras el reporte de un robo dentro de un establecimiento comercial. Por otra parte, oficiales adscritos al programa Blindar Miguel Hidalgo lograron la detención de otro sujeto, quien fue acusado del delito de violencia familiar sobre avenida de Los Maestros. [La Prensa](#)

### **Tepito la zona con más peligro de ser asesinado**

El Barrio de Tepito, en la alcaldía Cuauhtémoc gobernada por Alessandra Rojo de la Vega, se mantiene como la zona con más peligro de ser asesinado en la CDMX. La colonia Morelos II, es la más letal en cuanto a este delito; de acuerdo a una evaluación que realizó la organización Hoyo de Crimen, al tomar en cuenta los casos registrados de febrero de 2024 a enero de 2025. Esta medición no tomó en cuenta a las tres víctimas, que recientemente murieron tras una balacera ocurrida en unidades habitacionales de estas colonias y extendida al tianguis de Tepito; según reveló la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

### **Conflicto laboral en arrecia; exigen justicia**

El conflicto laboral en el interior del Inai, arreció y continuó ayer luego de que los empleados siguen sin recibir respuesta su petición de ser liquidados al 100% conforme a la ley derivado de la extinción de ese órgano autónomo. Decenas de granaderos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron las instalaciones del Inai para encapsular y retirar por la fuerza a los trabajadores que se manifestaban afuera de las instalaciones. Los uniformados llegaron al lugar provistos con cascos, protección y escudos. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Ovaciones](#)

### **Maestros instalan plantón pese al retiro de la Ley ISSSTE**

Los maestros de la CNTE instalaron un plantón de 72 horas en la plancha del Zócalo, pese a que la presidenta Claudia Sheinbaum retiró la reforma la Ley del ISSSTE. De acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, 4 mil integrantes de la CNTE habrían instalado 550 casas de campaña en la Plaza de la Constitución. [El Universal](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

### **Clausuran vecinos albergue migrante**

Tras una asamblea vecinal, alrededor de mil residentes de diferentes colonias de la alcaldía Azcapotzalco, colocaron sellos de "clausura ciudadana" en un predio en donde el Gobierno capitalino busca abrir un albergue migrante. Durante una hora bloquearon la circulación en el Eje 2 Norte, con cierres viales realizados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#)



## Refuerza Iztacalco la vigilancia con un módulo para el Ejército

La alcaldesa en Iztacalco, Lourdes Paz Reyes, inauguró el primer módulo de la Sedena en la demarcación para atender la inseguridad. Reconoció que el **sector Tlacotal**, así como la colonia Gabriel Ramos Millán son las que más incidencia delictiva registran actualmente, por lo que busca combatir ésta con más vigilancia. Recordó que, como parte de la semana de la seguridad, la Sedena desplegó a 300 uniformados; además, la alcaldía contará con 100 elementos de la **Policía Auxiliar** y 40 unidades más para salvaguardar a la ciudadanía. [La Razón](#) / [Reforma](#) / [24 Horas](#)

## Vecinos de Santa María la Ribera exigen a la alcaldía más vigilancia

Vecinos de la colonia Santa María la Ribera presentaron a la alcaldía Cuauhtémoc, una lista de demandas ante el incremento de la violencia en esa zona. Uno de los puntos en los que hicieron énfasis fue en el incremento de número de policías asignados a la colonia, solo para la Alameda los vecinos informaron que es necesaria la presencia de cuatro uniformados. [La Jornada](#)

## Se cuadruplica robo en transporte público de Azcapotzalco

Los casos de robo en transporte público en la alcaldía Azcapotzalco, gobernada por Nancy Núñez, aumentaron hasta un 400 por ciento en un mes. Durante enero pasado, se iniciaron ocho carpetas de investigación por asaltos realizados en vehículos de transporte público, en la alcaldía que desde octubre gobierna Núñez Reséndiz, según revelan los informes rendidos por el SNSP. En enero trascendió que un ladrón en la estación UAM Azcapotzalco del Metrobús, fue detenido después de robarle el celular a una denunciante; así lo informó la **SSC**. [Basta](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Licitación pública nacional número 30001066-004-2025.- Convocatoria 02.- Adquisición de insumos para la elaboración de pan blanco y tortilla para la Subsecretaría del Sistema Penitenciario. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Policía Bancaria e Industrial. - Licitación pública nacional número 30001072-13-2025.- Convocatoria 05.- Contratación del servicio para la realización de eventos integrales. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

## Policiaco

### Matan a mototaxista en Iztapalapa

Un hombre identificado como "El Güero" quien trabajaba como mototaxista y quien al parecer estaba involucrado en actividades ilícitas, fue ejecutado cuando acudía a una tortillería ubicada en calle Francisco Leyva, de la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron **elementos policiacos** del Sector Oasis quienes resguardan la zona, los responsables lograron escapar. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### Levantán a comerciante para extorsionarlo y lo matan

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto de nacionalidad ecuatoriana presunto responsable de participar, junto con otros sujetos integrantes de La Unión Tepito, en el homicidio de un comerciante de relojes en la Plaza de la Soledad ubicada en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Testigos señalan que golpearon a la víctima y lo aventaron desde las escaleras al negarse a un intento de extorsión. [Basta](#)



## Sistema Penitenciario

### 'La menstruación es un proceso que debe vivirse sin violencia'

Alrededor del 60 por ciento de **mujeres en reclusión** tienen dificultades para acceder a insumos durante su periodo, por ello, la gestión menstrual digna debe reconocerse como un derecho humano, afirmó la diputada de Morena en el Congreso capitalino, Xóchitl Bravo. En recinto legislativo de Donceles y Allende se llevó a cabo el Foro de Gestión Menstrual Digna para contribuir a que la población reconozca esto como natural, normal y libre de violencia. Por lo anterior, comentó que se presentaron iniciativas para reformar el marco normativo existente y lograr que la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** garantice este derecho y proteja la salud reproductiva de mujeres en reclusión. [24 Horas](#)

## Justicia

### Abrió la FGJ 16 mil carpetas de investigación

La FGJ, a través de la Unidad de Estadística y Transparencia, informó sobre las indagatorias iniciadas en las agencias del Ministerio Público durante el mes de febrero, que fueron 16 mil 859, es decir, un promedio de 521.3 carpetas por día. Del total, 16 mil 161 correspondieron a delitos del fuero común en la capital; en otras palabras, que afectaron directamente a las personas en lo individual y son juzgados por autoridades. [Basta](#)

### Aseguran inmueble por venta de autopartes

Un inmueble en donde se vendían autopartes presuntamente robadas, fue asegurado durante un operativo realizado por el GERI, elementos del Ejército Mexicano, Guardia Nacional y la FGJ, en el inmueble con razón social Cocodrilo, ubicado en avenida Ermita Iztapalapa, esquina con Tetlalpa, colonia Segunda Ampliación Santiago Acahualtepec. [La Prensa](#)

## Imagen Destacada

### EXCELSIOR

#### ENTRENAMIENTO UMOE perfecciona sus intervenciones



Policias de la UMOE en las instalaciones de la Universidad de la Policía de la Ciudad de México.



La unidad que se formó en marzo de 2020 ha contribuido en la detención de unos mil 440 generadores de violencia.